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Gazeta Popular do ABC cravou o resultado do 2º 
turno em São Bernardo; trabalho sério é isso, tá ok  

Cancelamento do Guararema Cidade Natal gera protesto; 
presidente de entidade cobra ação dos comerciantes 

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Com estrutura moderna, a 
Prefeitura de Bertioga, atra-
vés da Secretaria de Segu-
rança e Mobilidade, realizou 
nesta sexta-feira (1º) a inau-
guração da sede da Guarda 
Civil Municipal (GCM) no 
novo Complexo de Seguran-
ça, localizado no bairro Vista 
Linda. A entrega do terceiro 
e último prédio concretiza 
o funcionamento do novo 
equipamento, avaliado como 
o maior Complexo de Segu-
rança do Litoral Paulista. No 
espaço, estrategicamente po-
sicionado no centro da cidade, 
já funcionam a secretaria de 
Segurança, o Centro Opera-
cional de Imagens de Bertio-
ga (Coibe) e o Departamen-
to de Trânsito e Transportes, 
recém-inaugurados. Página 3

Bertioga muito mais segura: gestão do prefeito Caio 
Matheus inaugura a nova sede da Guarda Municipal 

A Prefeitura de Suzano promoveu uma cerimônia es-
pecial para celebrar o fim das obras que garantiram 
a revitalização da UBS do bairro Tabamarajoara, que 
recebeu o nome de Edson Samio Kimura. A reforma 
iniciada no primeiro semestre do ano passado, ga-
rantiu a ampliação da unidade em 135m²  Página 5

Com o recente anúncio do prefeito Luis Camargo, o 
Dr. Camargo, sobre a criação da Secretaria da Mu-
lher, Pessoas com Deficiência e Igualdade Racial, a 
Prefeitura de Arujá dá um salto para a promoção 
de Políticas Públicas que deem maior visibilidade às 
questões femininas e de inclusão social.  Página 8

A Suzano, referência global na fabricação de biopro-
dutos desenvolvidos a partir do eucalipto, recebe 
inscrições para o Programa de Estágio Técnico 2025, 
intitulado “Plante o Futuro” até a próxima terça-

-feira, dia 5 de novembro. Há vagas para atuar nas 
unidades de Suzano e Mogi das Cruzes. Página 7

Prefeitura reinaugura UBS 
Tabamarajoara com o dobro de 
consultórios e nova estrutura 

Arujá vai promover diversas ações 
para celebrar o Mês da Consciência 
Negra; confira a programação 

Programa de Estágio da Suzano 
oferece mais de 280 vagas; inscrições 
terminam na próxima terça 

Futuro certo: o atual vice e novo 
prefeito de Bertioga, Marcelo Bilares, 
cumprimenta Caio Matheus
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Gazeta Popular do ABC cravou o resultado do 2º 
turno em São Bernardo; trabalho sério é isso, tá ok

Nova prefeita de Mogi, Mara Bertaiolli (PL), 
coordena a 1ª reunião da transição de governo 

Cancelamento do Guararema Cidade Natal gera protesto; 
presidente de entidade cobra ação dos comerciantes

Presidente da Mancha, alvo da polícia, por emboscada 
contra torcedores trabalhava na Câmara de SP 

“Estou vivo e o candidato sou eu”, diz Bolsonaro 
(mesmo inelegível) sobre as eleições de 2026 

O Gazeta Popular do ABC, 
praticamente cravou o 
resultado do segundo turno 
da eleição para prefeito em 
uma pesquisa divulgada 
na edição especial do dia 
26 de outubro, véspera, 
portanto, da fase final da 
votação. O levantamento de 
Opinião Pública do IPEC – 
Inteligência em Pesquisa e 
Consultoria contratada pelo 

A equipe de transição, escolhida 
para integrar a comissão que 
irá fazer os levantamentos da 
situação atual da Prefeitura de 
Mogi das Cruzes, realizou a 
primeira reunião oficial nesta 
sexta-feira, dia 1º.  Sob a 
coordenação da prefeita eleita 

“Exigimos respeito e compromisso 
com o comércio”, essa foi a frase 
divulgada pelos comerciantes 
durante o protesto realizado contra 
a decisão de cancelamento do 
‘’Guararema Cidade Natal”, evento 
que levou mais de 650 mil turistas 
ao município no ano passado.  
O protesto, liderado pela Associação 
Comercial de Guararema, junto aos 
empreendedores e comerciantes 
locais, teve como objetivo mostrar 

Jorge Luiz Sampaio Santos, 
presidente da Mancha Alvi 
Verde, torcida organizada do 
Palmeiras, era funcionário 
do gabinete do vereador Isac 
Félix, líder do PL na Câmara 
Municipal de São Paulo. Ele 
pediu exoneração na última 
terça-feira, 29, de acordo com 
o Diário Oficial. A solicitação 

Mesmo inelegível, o ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) afirmou, 
em entrevista à revista Veja 
publicada nesta sexta-feira, dia 
1º, que é o candidato da direita 
à Presidência da República 
em 2026. Questionado sobre 
quem pretende apoiar nas 

Gazeta Popular destacou que 
o então candidato Marcelo 
Lima (Podemos) tinha 56% 
das intenções de votos 
válidos contra 44% do seu 
adversário Alex Manente 
(Cidadania). Essa pesquisa 
foi realizada entre os dias 
21 e 23 e entrevistou 504 
pessoas. Pois bem, a eleição 
aconteceu no dia 27 e após a 
apuração nas urnas apontaram 

Mara Bertaiolli e do seu vice 
Téo Cusatis, o encontro serviu 
para estabelecer as diretrizes 
do trabalho. “Nesta primeira 
etapa, todo o trabalho está 
centrado na parte jurídica, 
gestão de contratos e finanças. 
A partir o dia 11, as câmaras 

indignação pela decisão que 
irá impactar drasticamente 
lucros dos comércios no final 
deste ano. A caminhada foi 
iniciada no Pau D’Alho e 
teve como destino final a 
prefeitura, onde foi entregue 
um protocolo pedindo uma 
reconsideração. Apesar da 
não realização do evento, 
o presidente da Associação 
Comercial de Guararema, Silvio 

ocorreu dois dias depois da 
emboscada que matou um torcedor 
do Cruzeiro e deixou outros 11 
feridos, no último domingo, na 
rodovia Fernão Dias, trecho de 
Mairiporã, na Grande SP. Jorge 
Luiz é um dos alvos da operação 
da Polícia Civil que busca o 
presidente da Mancha e mais cinco 
integrantes da torcida organizada 

próximas eleições presidenciais, 
Bolsonaro argumentou que é 
o único com chances de sair 
vitorioso das urnas daqui a dois 
anos. “Falam em vários nomes. 
Tarcísio, Caiado, Zema…O Tarcísio 
é um baita gestor. Mas eu só falo 
depois de enterrado. Estou vivo. 

que estão envolvidos no caso. 
Via assessoria, o vereador 
Isac Félix (PL) afirmou que 
“não reconhecemos qualquer 
envolvimento do funcionário de 
nosso gabinete, Jorge, no triste 
incidente. Jorge atua conosco 
desde o início do mandato e sempre 
desempenhou suas funções com 
integridade e responsabilidade”. 

Com todo o  respeito, chance 
só tenho eu, o resto não tem 
nome nacional. O candidato 
sou eu”, declarou Bolsonaro.  A 
cada dia que passa, Bolsonaro 
parece estar mais fora da 
realidade; a oposição só agradece 
toda essa falta de noção.

o seguinte resultado: 55, 
07% para Marcelo Lima 
(eleito o novo prefeito) e 
44,26% (para Manente – 
que perdeu sua terceira 
eleição seguida para o 
cargo de prefeito).  Esses 
números, por si só, revelam 
a seriedade do Gazeta 
Popular que chegou para 
somar e fazer a diferença 
no jornalismo do ABC.  

temáticas também iniciam 
os levantamentos junto às 
secretarias, coordenadorias 
e autarquias, como o Semae, 
por exemplo”, explicou Mara 
Bertaiolli, que tem se dedicado 
todos os dias à essa fase 
de transição de governo. 

Nunes, elogiou a administração 
municipal e cobrou a atuação de 
empresários para a realização 
do “Guararema Cidade Natal”. 
“Não temos em lugar nenhum 
uma administração como 
esta e já está na hora desses 
empresários fazerem parte do 
negócio, começar a por a mão 
na massa e não deixar só que a 
prefeitura faça tudo e entregue 
de mão beijada”, afirmou ele. 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

O que a população mais 
espera dos gestores 
públicos são ações 
concretos e resultados 
rápidos e revelantes; mas 
o grande problema é que 
a maioria dos gestores 
não conseguem (ou não 
querem) agir de maneira 
assertiva e apresentar 
resultados importantes 
de suas ações. Para a 
sorte dos paulistanos e 
paulistas, o governador 
Tarcísio de Freitas tem 
sido uma exceção em meio 
tantos gestores (prefeitos e 
outras lideranças) que não 
fazem diferença alguma 
quando o assunto é agir e 
apresentar os resultados 
concretos dessas ações 
em favor da população. 
Nesta sexta-feira, dia 
1º de outubro, Tarcísio 
anunciou a aplicação de 
R$ 600 milhões obtidos 
com o pregão dos serviços 
lotéricos estaduais para a 
construção de dois novos 
hospitais, em Birigui e 
em Itapetininga. Com a 
oferta, que teve ágio de 
130,15%, o consórcio 
português Aposta Vencedora 
superou a concorrente, a 
concessionária italiana SP 
Loterias. “Essa outorga 
fixa tem endereço: será 
aplicada em dois locais 
onde há carência de leitos. 
O Hospital de Itapetininga 
que existe hoje já não dá 
mais conta de atender, é 
uma estrutura muito antiga. 
Nós vamos construir um 

hospital novo, que vai 
atender ao menos 13 
municípios na região. A 
mesma coisa acontece 
na região de Araçatuba, 
onde faremos o Hospital 
Regional de Birigui. Cada 
uma das unidades terá 
mais de 200 leitos”, afirmou 
o governador Tarcísio de 
Freitas. Com o resultado 
do pregão das Loterias, 
o Governo de São Paulo 
chegou a cerca de R$ 25 
bilhões em projeções de 
investimentos privados, 
superando em quase R$ 
5 bilhões a estimativa 
divulgada antes do início 
da Maratona de Leilões. 

“Com o que ganhamos 
nesta semana e o que 
estimamos atrair ao 
longo do ano, estamos 
falando de quase R$ 25 
bilhões, um mês que vamos 
fechar com um resultado 
muito bom”, afirmou o 
secretário de Parcerias 
em Investimentos, Rafael 
Benini. A estimativa do 
governo do Estado é 
arrecadar R$ 3,4 bilhões 
aos cofres públicos, que 
serão investidos para 
o desenvolvimento de 
políticas públicas na 
área da Saúde, sendo 
que já neste dia 1º, o 
governador indicou R$ 
600 milhões para dois 
hospitais; com diziam 
os mais experientes 
Tarcísio matou a cobra 
e mostrou o pau. São 
Paulo só tem a agradecer.

Governador ‘mata a cobra e mostra 
o pau’: oferta de R$ 600 milhões no 
pregão das Loterias viabilizará hospitais 
nas cidades de Itapetininga e Birigui 
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CEI recebe o ex-gestor do contrato com a empresa de 
lixo; todas as perguntas foram respondidas na reunião
Em reunião na noite de 
quarta-feira, 30, a CEI (Co-
missão Especial de Inquéri-
to) do Lixo da Câmara Mu-
nicipal de Mogi das Cruzes 
recebeu Gustavo Siqueira, 
que foi gestor do contrato n. 

° 80/2022 entre 10 de agos-
to e 10 de outubro de 2022. 
Participaram da oitiva o 
presidente da CEI, Iduigues 
Martins (PT), e os integran-
tes Inês Paz (PSOL), Mar-
celo Brás (REP) e Marcos 
Furlan (Pode). No entanto, 
Siqueira pôde esclarecer dú-
vidas somente sobre o pe-
ríodo — três meses — em 
que foi o responsável pelos 
serviços de limpeza urba-
na, coleta de lixo, transfe-
rência e destinação de re-
síduos sólidos domiciliares. 
A CEI do lixo está investi-
gando o cumprimento do 
contrato n. ° 80/2022, fir-
mado entre a Administração 
Municipal e Consórcio Mogi 
Limpa, composto pela em-
presa Peralta Ambiental, Im-
portação e Exportação Ltda. 
e Engep Ambiental Ltda. 

Mudanças no contrato
 
Inês Paz quis saber o que 
mudou no contrato com a 
Peralta em relação ao an-
terior, quando os serviços 
eram executados por outra 
empresa. “Houve melhorias 
nesse novo contrato? O que 
de fato mudou?”. Siqueira 
explicou que o Tribunal de 
Contas não tem aceitado 
grandes alterações em contra-

tos desse tipo. “Mas a quan-
tidade de caminhões teve 
de ser ampliada. Também 
retornamos com a máquina 
varredeira, que até então não 
era mais utilizada. Também 
aumentou a quantidade de 
roçadoras. Mais um item 
novo inserido nesse contra-
to foi a exigência para que 
a área de transbordo [na 
Volta Fria] recebesse por 
parte da Engep melhorias e 

Divulgação
condições adequadas”, disse. 

Pesagem do lixo
 Já o vereador Marcelo Brás 
quis saber como é fisca-
lizado o volume de lixo 
gerado na Cidade e envia-
do para o aterro sanitário 
em Jambeiro. “Durante es-
ses três meses nos quais o 
senhor ficou responsável, 
como eram feitas as pesagens 
para controlar o material?”. 
Siqueira respondeu. “Os ca-
minhões faziam a pesagem 
em local autorizado. Naque-
la época, a Prefeitura não 
tinha balança própria para 
fazer essa aferição. Os cami-
nhões, então, eram pesados 
na empresa privada Carave-
las, que emitia um tíquete 
de aferição. Agora, há duas 
balanças, uma na Secreta-
ria de Serviços Urbanos, e 
outra na área do transbordo. 
No passado, cobrei muito 
por esses equipamentos”. 

Mistura de entulho 
e lixo orgânico
A vereadora Inês questionou 

sobre a mistura de entulho 
com lixo orgânico na área 
de transbordo da Volta Fria. 

“Como que se permite che-
gar ao transbordo pedras, pe-
daços de concreto e outros 
resíduos sólidos?” Siqueira 
explicou que há mais de um 
módulo de serviço no con-
trato. “Há o domiciliar, que 
é o lixo que a população 
coloca na rua, e também há 
os caminhões de entulhos, 
que são obrigados a levar o 
material para o transbordo”. 

Reciclagem
Iduigues Martins indagou 
sobre a reciclagem. “O va-
lor pago pelos serviços de 
remoção do lixo comum 
e o reciclado é diferen-
te?”. Segundo Siqueira, a 
destinação final dos resí-
duos reciclados custa me-
nos para o Município do 
que aquele que não passa 
por triagem. “O valor pago 
pelo reciclado é mais bai-
xo. Não sei quanto é pago 
hoje, mas é possível verifi-
car no site da Prefeitura”. 

Comissão da Acessibilidade ouve sociedade 
civil e deve concluir os trabalhos em 60 dias
Em reunião na sala Dr. Sérgio 
Nogueira, na sede do Legisla-
tivo Mogiano, teve início na 
quarta-feira, 30, os trabalhos 
da CEV (Comissão Especial 
de Vereadores) da Acessibi-
lidade, presidida pelo vere-
ador Marcos Furlan (Pode). 
Também estiveram no evento 
que marcou a instalação do 
colegiado, que terá duração 
até 31 de dezembro deste 
ano, os integrantes Juliano 
Botelho (PSB) e Zé Luiz (PL). 
A estreia da CEV teve ain-
da como convidados o par-
lamentar Mauro Yokoyama 
(PL), Johnny da Inclusão 
(Avante) — eleito verea-
dor nas últimas eleições e 
que será empossado dia 1° 
de janeiro de 2025 —, Fá-
dua Sleiman, presidente da 
ACMC (Associação Co-
mercial de Mogi das Cru-
zes), o vice-presidente da 

ACMC, Mohamad Khaled 
Issa, Valterli Martinez, pre-
sidente do Sincomércio de 
Mogi das Cruzes, Paulo Pi-
nhal, conselheiro delibera-
tivo da Aeamc (Associação 
dos Engenheiros, Arquite-
tos e Agrônomos de Mogi 
das Cruzes), Fabíola Prince, 
integrante da Coordenado-
ria de Cidadania e Inclusão 
Social da Prefeitura, Ingrid 
Santos, presidente da Comis-
são de Direitos das Pessoas 
com Deficiência da OAB, e 
Renata Torquato, integrante 
da Coordenadoria de Cida-

dania e Inclusão Social e re-
presentante do Paradesporto. 

“Vamos fazer seis meses de 
trabalho em dois meses. 
Esta CEV terá pouco tem-
po, mas será muito impor-
tante para traçar os rumos 
da inclusão em Mogi nos 
próximos anos”, disse Furlan. 
O vereador Zé Luiz lembrou 
que serão muitos os obs-
táculos a serem superados. 

“Haverá muitos desafios pela 
frente, até mesmo os prédios 
públicos ainda têm falhas de 
acessibilidade. A região do 
centro expandido também”. 
Botelho recordou o fato de 
Mogi ser uma cidade anti-
ga. “Com mais de 460 anos, 
nosso Município tem uma 
estrutura que deixa a desejar 
do ponto de vista da inclu-
são. Precisamos modernizar 
nossa Cidade e não permi-
tir que ela pare no tempo”.

Aprovada Moção do presidente 
Farofa por mais vagas de 
hemodiálise na cidade e região
A Câmara Municipal de Mogi 
das Cruzes aprovou nesta 
última semana de outubro, 
a Moção n° 147/2023, que 
apela ao Governo do Es-
tado para que sejam am-
pliados os serviços de he-
modiálise que atendem a 
pacientes renais crônicos 
em Mogi e Região pelo SUS 
(Sistema Único de Saúde). 
De autoria do vereador Fran-
cimário Vieira (PL), o Farofa, 
o documento legislativo será 
encaminhado ao presiden-
te da Assembleia Legislati-
va, André do Prado (PL), ao 
deputado estadual Marcos 
Damásio (PL), ao governa-
dor de São Paulo, Tarcisio 
de Freitas (REP), ao secre-
tário de Estado da Saúde, 
Eleuses Paiva, ao prefeito de 
Mogi, Caio Cunha (Pode), 

e ao secretário municipal 
de Saúde, William Harada. 

“Os serviços prestados pe-
los institutos e clínicas de 
nefrologia aos pacientes 
renais crônicos precisam 
de ampliação de vagas na 
nossa região para dimi-
nuir o tempo de espera na 
fila para conseguir o tra-
tamento de hemodiálise 
nas clínicas conveniadas 
ao SUS”, afirmou Farofa. 
Desde 2021, o acesso à he-
modiálise é regulamentado 
pela CROSS (Central de Re-
gulação de Ofertas de Ser-
viços de Saúde). O Brasil 
é referência internacional 
nas cirurgias de transplan-
tes, mas muitos pacientes 
renais crônicos não conse-
guem chegar vivos até o mo-
mento de serem operados. 

Divulgação
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Bertioga mais segura: gestão do prefeito Caio 
Matheus inaugura a nova sede da Guarda Municipal  

Com estrutura moderna, a 
Prefeitura de Bertioga, através 
da Secretaria de Segurança e 
Mobilidade, realizou nesta 
sexta-feira (1º) a inaugura-
ção da sede da Guarda Civil 
Municipal (GCM) no novo 
Complexo de Segurança, lo-
calizado no bairro Vista Linda. 
A entrega do terceiro e último 
prédio concretiza o funciona-
mento do novo equipamento, 
avaliado como o maior Com-
plexo de Segurança do Litoral 
Paulista. No espaço, estrategi-
camente posicionado no cen-
tro da cidade, já funcionam 
a secretaria de Segurança, o 
Centro Operacional de Ima-
gens de Bertioga (Coibe) e o 
Departamento de Trânsito e 
Transportes, recém-inaugurados.
Segundo a secretária da Pasta, 
Thalita Walperes, o objetivo é 
integrar os setores e melhorar 
os atendimentos à população. 

“Esse é o maior pacote de in-
vestimentos aplicado em Se-
gurança Pública da história 
de Bertioga. Teremos a in-

tegração dos setores em um 
espaço digno, com a estru-
tura necessária para receber 
inclusive o nosso efetivo da 
Guarda que ampliou em 120% 
esse ano. Com isso queremos 
intensificar as ações, melho-
rar o acesso aos serviços para 
população e claro, combater 
a criminalidade cuidando de 
Bertioga”, declara a secretária. 
A cidade, que se encontra 
com a maior Guarda arma-
da por número de habitantes 
da Baixada Santista, somen-
te este ano, já inaugurou três 
novas bases da GCM descen-
tralizadas nos bairros de Bo-
raceia, Indaiá e Vista Linda. 
Segundo o prefeito Caio Ma-
theus a inauguração do novo 
prédio da Guarda Municipal 
de Bertioga é um marco para 
a Cidade. “É um avanço im-
portante na modernização e 
fortalecimento da segurança 
pública. Representa nosso 
compromisso em proporcionar 
melhores condições de traba-
lho à GCM e maior eficiência 

no atendimento à população. 
Além de melhorar a infraestru-
tura, ampliamos o efetivo da 
Guarda Municipal, garantin-
do uma presença mais forte e 
efetiva nas ruas, o que resulta 
em maior segurança e tranqui-
lidade para nossos cidadãos”. 

ESTRUTURA
Com a mudança, a sede dei-
xa o Paço Municipal, prédio 
onde operava desde 2003, 
para funcionar em novo pré-
dio de 3 andares, abrigando 
a corporação em espaço mais 
moderno e amplo. Com salas 
de comando e operacional, se-
tor administrativo, ouvidoria, 
alojamento, e pátio para es-
tacionamento das viaturas. A 
Administração frisa ainda que 
toda a frota foi renovada ao 
longo dos últimos anos com 
a aquisição de 32 novas via-
turas equipadas.

LOCALIZAÇÃO
O Complexo, instalado na Ave-
nida Marginal do bairro Vista 

Linda, está situado próximo 
a Rodoviária e as margens da 
Rodovia Rio-Santos, que dá 
os principais acessos à cidade 

e atravessa todo o município. 
Prometendo mais agilidade 
para os atendimentos do Caiu-
bura à Boraceia, de norte a sul.

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação

Circuito cultural com show, dança, teatro e outras atrações começa em Bertioga
O Sebrae Aqui Bertioga está 
com inscrições abertas para 
a capacitação do Protocolo 

“Não se Cale”, para proprietá-
rios e gestores de bares, res-
taurantes e outros estabele-
cimentos de entretenimento. 
A ação é gratuita e será rea-
lizada na terça-feira (5), das 
14h30 às 17h, no Sincomer-
cio Baixada Santista. As ins-
crições devem ser feitas pelo 
seguinte link: https://forms.
office.com/r/i527JtuWb9 
O objetivo da capacitação é 

promover a conscientização 
dos prestadores de serviço 
para garantir um ambiente 
seguro e respeitoso para to-
dos, além de evitar possíveis 
complicações em fiscalizações. 
De acordo com o Órgão, a 
missão é informar e orientar 
sobre as práticas essenciais 
para a proteção das consu-
midoras mulheres, princi-
palmente em situações de 
vulnerabilidade, como as-
sédio e abusos em ambien-
tes de consumo.

DivulgaçãoDivulgação
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Prefeitura reinaugura UBS Tabamarajoara com o 
dobro de consultórios e nova estrutura revitalizada 

A Prefeitura de Suzano pro-
moveu na tarde desta quinta-

-feira (31/10) uma cerimônia 
especial para celebrar o fim 
das obras que garantiram a 
revitalização da Unidade Bá-
sica de Saúde (UBS) do bairro 
Tabamarajoara, que recebeu o 
nome de Edson Samio Kimura. 
A reforma iniciada no primeiro 
semestre do ano passado ga-
rantiu a ampliação da unida-
de em 135 metros quadrados 
(m²), proporcionando o au-
mento do número de consul-
tórios, que passaram de cinco 
para dez na atual estrutura. A 
unidade está instalada na rua 
Sebastian Rossel Garcia, 40. 
A requalificação do espaço 
contemplou a construção de 
um banheiro para o público 
e uma sala de espera, além 
de melhorias no telhado, na 
pintura e na identidade visu-
al. As intervenções garantiram 
mais conforto para o públi-
co que comparece ao polo 
de atendimento, que registra 
1.250 consultas por mês nas 
áreas de Clínica geral, Pedia-
tria, Psiquiatria, Psicologia, 
Odontologia, Ginecologia e 
Enfermagem, por meio de 
atuação de 33 profissionais. 
Entre outros serviços, a unida-
de também oferece atividades 
de auriculoterapia, de planeja-
mento reprodutivo e procedi-
mentos de Enfermagem, que 
incluem curativo, aplicação de 
medicação, aferição de pres-
são arterial e glicemia capilar, 
pesagem do programa Bolsa 
Família, teste rápido para In-
fecções Sexualmente Transmis-
síveis (ISTs), coleta de papani-
colau e de exames laboratoriais. 
A reforma não demandou 
recursos da administração 
municipal, uma vez que foi 
viabilizada por meio de uma 

parceria com a Construtora 
Tenda, a partir de um Estudo 
de Impacto de Vizinhança 
(EIV) elaborado pela Secreta-
ria Municipal de Planejamento 
Urbano e Habitação. O acordo 
teve relação com a construção 
do condomínio Vila Ravena, 
que passou a abrigar, neste 
ano, 480 apartamentos na rua 
Mitsuharu Matsushita, 140, 
no bairro Chácara Nova Su-
zano, no distrito de Palmeiras. 
O mesmo EIV também resul-
tou na implantação da Esco-
la Municipal Samira Antoun 
Bou Assi, inaugurada em 3 
de agosto, na rua Nelson Si-
queira, 100, no mesmo bairro, 
com capacidade para atender a 
360 alunos, desde a pré-esco-
la até o 5º ano do ensino fun-
damental. O equipamento foi 
instalado em um área de 1,5 
mil m² e conta com seis salas 
de aula e duas salas multiuso. 
A esposa de Kimura, Tamires 
Rosa do Amaral Kimura, se 
mostrou emocionada com a ho-
menagem feita ao ex-vereador. 

“Ele faleceu há quatro anos, mas 
me ensinou muita coisa, hoje 
só sei ter gratidão por tudo. 
Agradeço a todos, de coração” 
O presidente da Câmara, Jo-
aquim Rosa, também discur-
sou. “É muito bom estar aqui 
na entrega dessa obra tão im-
portante para a nossa popula-
ção, que se sentirá mais con-
fortável ao ser atendida pela 
equipe da UBS. E fico muito 
feliz que um suzanense, que 
foi vereador em nossa cidade 
e trabalhou tanto pelo desen-
volvimento de Suzano, seja ho-
menageado com o nome des-
te posto de saúde”, apontou. 
O secretário Diego Ferreira 
afirmou que a revitalização 
da UBS garantirá condições 
de ofertar um atendimento 

de ainda mais qualidade à po-
pulação. “As unidades da rede 
municipal vêm sendo requa-
lificadas para melhor receber 
os munícipes, que têm neste 
polo uma referência para os 
serviços médicos da Atenção 
Básica. É mais um equipa-
mento inteiramente reforma-
do à disposição dos morado-
res desta região”, declarou ele. 
O prefeito Rodrigo Ashiuchi 
destacou o avanço que tem 
sido registrado na cidade com 
os serviços de Saúde. “Quan-
do começamos a fazer uma 
unidade de saúde como essa, 
percebemos a diferença que 
ela faz na vida das pessoas e 
quem vê isso percebe que hoje 
temos uma região muito me-
lhor do que era em 2017, mas 
ainda vem muito mais por aí, 
como a Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) de Pal-
meiras e o Hospital Federal, 
que vai deixar o atendimento 
na área da saúde ainda mais 
robusto. Essa entrega é super 
especial para mim porque o 
Samio era amigo da minha 
família, trabalhava com meu 
pai, por isso me sinto muito 
satisfeito de terminar mais 
essa obra”, ressaltou o che-
fe do Executivo municipal. 
Também participaram do even-
to os secretários municipais de 
Comunicação Pública, Paulo Pa-
vione; de Governo, Alex Santos, 
e de Esportes e Lazer, Arnaldo 
Marin Junior, o Nardinho; os 
vereadores Artur Takayama e 
Marcel Pereira da Silva, o Mar-
cel da ONG; e os vereadores 
eleitos Benedito dos Santos 
Moraes, o Inhame; e Josias 
Ferreira Silva, o Josias Mineiro. 
Ainda estiveram presentes a di-
retora de Atenção à Saúde, Cín-
tia Watanabe; a coordenadora 
de Atenção Básica, Regislaine 

Gonçalves; a coordenadora da 
Rede Cegonha, Alcione Sena; a 
diretora-administrativa da Saúde, 
Margarida Mendes; a coorde-
nadora do Setor de Zoonoses, 
Priscila Jane Arap; o diretor de 
Tecnologia da Saúde, Sidnei 
Cruz; e o diretor de Atenção 
Especializada, André Moraes. 
Pelo lado da família do home-
nageado compareceram, além 
da esposa, os filhos Kelvin e Ri-
kelmy Kimura; a madrinha dos 
filhos, Rosana Rosa; a cunha-
da, Clara de Fátima; e a ami-
ga da família, Tainá Eduarda. 

O homenageado
Edson Samio Kimura (1956 

- 2020), nascido e criado em 
Suzano, foi vereador da cidade 
por quatro mandatos e exerceu 
outras funções públicas durante 
sua carreira. Dedicado ao de-
senvolvimento do município, 

chamava a atenção por ser 
acessível à população, ajudan-
do a construir uma relação de 
confiança entre o governo e a 
comunidade. Motivado pelas 
suas raízes e a grande quanti-
dade de imigrantes na cidade, 
deu especial atenção aos proje-
tos envolvendo os descenden-
tes japoneses, que incluíram 
atividades sociais, culturais e 
auxílio com documentações. 
Filho de Sajiro Kimura e Yoni-
ko Sugano Kimura, foi casado 
com Luiza Aquemi Giotoku 
entre 1985 e 2009 e com Ta-
mires Rosa do Amaral Kimura 
entre 2014 e 2020. Teve dois 
filhos com a primeira esposa, 
Rodrigo Yukio Kimura (in me-
moriam) e Willian Jun Kimura; 
e outros dois filhos com a se-
gunda esposa, Kelvin Hideaki 
do Amaral Kimura e Rikelmy 
Yuzo do Amaral Kimura.
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Como não encarar os desafios e sair da zona de conforto. 
Assim foi a VIPietro Fest/ A Tardezinha by Osny Garcez que 

reuniu cerca de 450 pessoas no Espaço Pietro no final de Se-
tembro. Um público renovado, cheio de gente de bem com a 
vida, uma galera bonita com alto astral movimentou o lindo local 
em Jundiapeba e que na data do evento foi mais que abençoa-
do com um dia perfeito com céu de brigadeiro. Muitas atrações 
musicais animaram meus convidados. Drinks especiais foram 
servidos pela MBartenders e claro que o ponto alto foi o cenário 
que recebeu o grupo Destaque com várias marcas de automó-
veis os quais foram muito apreciados. A decoração assinada 
por Ed Cabral e mobiliário da JC Locações, além de toalhas 
e guardanapos da Lis Mesa Posta deram o complemento nos 
acessórios mais que bem vindos e um perfeito acabamento 
no projeto. Para quem me conhece sabe que não paro e mui-
tas festas e acontecimentos estão por vir sob minha chancela. 
Já deixo aqui registrado que "The Great Gatsby II - A história 
continua" virá com uma roupagem parecida com a deste ano, 
pois entendo que os tempos mudam e os conceitos de luxo e 
inovação acompanham a vanguarda e os lançamentos que o 
mercado de eventos propicia. Modernidade atrelada a sofisti-
cação são os meus objetivos , além da criação e qualidade em 
tudo. O tempo e a minha história me permitem ter adquirido 
um prestígio e solidificado a minha marca "Osny Garcez" a qual 
hoje é referência e faz escola. 

Dr. Maurice 
Franciss ( Mimo) 

Cátia Costa e Rogério Rosolen 

Regina Helena e Rodrigo Lopes 

Lidiane Lopes 

Maria Luiza Souza e Bruno Lima

Os Caps do Espaço Pietro, Waldemir, 
Elenice, Wagner e Walmir Souza 

Sandra e Jason Santos 

Edina e Maurimar Chiasso

Jean Freitas 

Marcando o Calendário 
Tardezinha Emplacou

Hoje volto a evidenciar o evento EPIC onde aceitei com 
muita alegria ser o "Embaixador" deste encontro que 
acontecerá no Espaço Cantos da Mata em Mogi das 
Cruzes no domingo dia 01 de dezembro das 08h00 
às 20 Horas. Na chegada um saboroso café de boas 
vindas será oferecido aos participantes que fizeram 
sua adesão e após a dinâmica do projeto se inicia . Um 
suculento almoço também está incluso no custo que 
os interessados irão desfrutar . Nesta sexta feira uma 
das caps desta mentoria e realização esteve comigo 
no Gaya Spa que fica no Alto do Ipiranga em Mogi e 
tem uma estrutura maravilhosa,  para fecharmos uma 
parceria de momento de relaxamento com terapias 
alternativas que serão feitas no local do evento. Isso 
incluirá massagem relaxante e prática de técnicas de 
descontração para os participantes . Informações : 
94774-0916 (Grazi Tosatti)
Foto 1- As protagonistas do Epic , Adriana Mazieiro 
e Grazi Tosatti 
Foto 2- Grazi Tosatti com Nathalia e Lady (Spa Gaya)

EMBAixAdor do EPiC 



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR2 DE NOVEMBRO DE 2024 7

Programa de Estágio Técnico da Suzano oferece mais 
de 280 vagas; inscrições terminam na próxima terça 
A Suzano, maior produ-
tora mundial de celulose 
e referência global na fa-
bricação de bioprodutos 
desenvolvidos a partir do 
eucalipto, recebe inscrições 
para o Programa de Está-
gio Técnico 2025, intitu-
lado “Plante o Futuro” até 
a próxima terça-feira, dia 
5 de novembro. Há vagas 
para atuar nas unidades de 
Suzano e Mogi das Cruzes. 
Com o objetivo de acolher 
novos talentos e contribuir 
para o desenvolvimento sus-
tentável das regiões onde 
mantém operações, a em-
presa busca estagiários que 
compartilhem da visão de 
gerar uma transformação 
positiva no mundo, possu-
am o mesmo propósito de 
renovar a vida a partir da 
árvore e almejam construir 
uma carreira promissora. 
A companhia centenária 
está com aproximadamen-
te 285 vagas abertas, dispo-
níveis em diversas regiões 
do país. No Estado de São 
Paulo, as oportunidades 
são para atuar na região do 
Vale do Paraíba e nas uni-
dades de Jacareí, Limeira, 
Mogi das Cruzes e Suzano. 
Para participar do pro-
cesso de seleção, os(as) 
candidatos(as) precisam 
ter 18 anos ou mais; estar 

cursando o nível técnico no 
período noturno, EAD ou 
aos sábados, com formação 
prevista para março de 2026 
ou posterior, mantendo o 
vínculo com a instituição 
de ensino por pelo menos 
um ano letivo, a partir da 
data de admissão. Também 
é preciso ter acesso e/ou 
mobilidade aos locais de 
trabalho e disponibilidade 
para trabalhar por 6 horas 
diárias. O conhecimento de 
um segundo idioma, como 
o inglês, não é obrigatório. 

Como se inscrever?
As inscrições para o Programa 
de Estágio Técnico devem 
ser feitas pelo site https://su-
zanoestagiotecnico.gupy.io/. 

O processo de seleção é 
100% online e conta com 
algumas etapas como dinâ-
micas e entrevistas com a 
liderança Suzano. O resul-
tado do processo seletivo 
será divulgado em dezem-
bro de 2024, com previsão 
de início das atividades 
em março/abril de 2025.     

Benefícios
Além de um plano de de-
senvolvimento, o programa 

“Plante o Futuro’’ oferece aos 
estagiários técnicos bolsa-

-auxílio compatível com o 
mercado, assistência médi-
ca e seguro de vida, vale-

-refeição ou refeitório nas 
unidades industriais e vale 
transporte ou fretado.

Suzano planeja manter decoração de Natal,  
apesar de crise financeira, diz o prefeito Ashiuchi

Durante a cerimônia de reinau-
guração da Unidade Básica de 
Saúde (UBS) Tabamarajoara, o 
prefeito de Suzano, Rodrigo 
Ashiuchi, foi questionado so-
bre a possibilidade de realizar a 
tradicional decoração de Natal 

na cidade em meio às dificul-
dades econômicas enfrentadas 
pelo município. Nos últimos 
dias, as cidades vizinhas de 
Mogi das Cruzes e Guarare-
ma anunciaram oficialmente o 
cancelamento de seus eventos 

natalinos, redirecionando os 
recursos para áreas prioritárias. 
Guararema, conhecida pela 
programação "Cidade Natal", 
comunicou que a edição des-
te ano foi suspensa para focar 
em ações essenciais, como 
saúde e educação, segundo 
uma nota divulgada pela ad-
ministração local. Da mesma 
forma, Caio Cunha, prefei-
to de Mogi das Cruzes, uti-
lizou suas redes sociais para 
informar que o município 
não contará com enfeites de 
Natal em 2024, mencionan-
do as "dificuldades financei-
ras" como o motivo central. 
Em Suzano, no entanto, Ashiu-
chi afirmou que a cidade fará 
o possível para manter a tradi-
ção natalina, embora reconhe-
ça as limitações impostas pela 
crise. "Quem está cuidando 

disso pessoalmente é a Laris-
sa, nossa primeira-dama, junto 
com a Secretaria de Cultura e 
demais pastas. Vamos fazer o 
máximo possível para ofere-
cer uma decoração, mesmo 
respeitando a crise que afeta 
todas as cidades", disse ele. O 
prefeito comentou sobre o cor-
te nos repasses federais, o que 
tem impactado diretamente o 
orçamento municipal e dificul-
tado a alocação de recursos. 
O prefeito enfatizou que, ape-
sar das dificuldades, Suzano 
terá uma celebração natalina 
simbólica, ainda que simpli-
ficada. "Não sei se será exa-
tamente como gostaríamos, 

mas estamos nos esforçando 
para trazer um Natal digno. 
A época é uma oportunida-
de para expressar gratidão 
e celebrar com amigos e fa-
miliares, e é isso que vamos 
buscar transmitir", afirmou. 
Ashiuchi também mencionou 
que o município está buscan-
do parcerias para viabilizar a 
decoração, indicando que o 
cancelamento completo não 
está nos planos. "Suzano vai 
ter alguma coisa, sim. Vamos 
trabalhar para trazer o melhor 
Natal possível neste momento 
de crise, sem comprometer o 
orçamento das áreas essenciais", 
concluiu o prefeito.
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Governo de Arujá vai promover diversas ações para 
celebrar o Mês da Consciência Negra; confira a agenda 
A Secretara Com o recente anún-
cio do prefeito Luis Camargo, 
o Dr. Camargo, sobre a criação 
da Secretaria da Mulher, Pesso-
as com Deficiência e Igualdade 
Racial, a Prefeitura de Arujá dá 
um salto para a promoção de 
Políticas Públicas que deem 
maior visibilidade às questões 
femininas, de inclusão social 
e ao princípio da equidade. 
Em alinhamento com a pauta e 
já celebrando o Mês da Cons-
ciência Negra, já que no dia 20 
de novembro é comemorado 
o Dia Nacional da Consciên-
cia Negra e também o Dia de 
Zumbi dos Palmares (símbolo 
da resistência contra a escra-
vidão), a Secretaria Municipal 
de Cultura preparou uma sé-
rie de ações em alusão à data. 
Na noite desta sexta-feira (01), 
a Cia Toa de Teatro, em parce-
ria com a Prefeitura de Arujá, 
pela Secretaria Municipal de 
Cultura, realizaria a peça "O 
Pequeno Príncipe Rapper" no 
Anfiteatro Municipal, localizado 

na rua Perfeita Liberdade, 218, 
Jardim Rincão, já com ingressos 
esgotados. A expressão artísti-
ca, que visa valorizar as origens 
afros e o ritmo musical, será es-
trelada pelo ator e cantor Mateus 
Mahazi e a atriz Geisa Sergio, e 
terá participação de elenco in-
fantil, contando uma história 
sobre identidade, resistência 
e a beleza de ser quem você é. 
O Museu Municipal "Umbe-
lina Ferreira Barbosa" recebe, 

a partir do dia 5 deste mês, a 
Exposição Fotográfica "Retra-
tos Hip Hop!", uma celebração 
da cultura e da arte urbana. 
Na abertura, realizada às 19h, 
haverá as apresentações de DJ 
Franklin, DJ Wjay, Mathias MC 
e Mahazi. O museu fica insta-
lado na rua Major Benjamin 
Franco, 15, na região central. 
Do dia 18 a 22, o museu esta-
rá aberto para as escolas que 
agendarem a visita, com uma 

oficina de Abayomi. Abayo-
mi é uma técnica de artesa-
nato onde bonecas são feitas 
com nós, sem costura ou cola. 
Nos dias 19 e 20 o Casarão 
das Artes, localizado na rua 
Rodrigues Alves, 90, no cen-
tro, receberá uma mostra de 

curta-metragem e rodas de 
conversa, bem como haverá 
uma oficina de trança. Ainda 
no dia 20, às 19h, uma proje-
ção mapeada com a temática 
da consciência nega encanta-
rá o público em locais ainda a 
serem definidos.
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Edição de 2024 da Oficina 
Jovens Empreendedores reúne 
445 estudantes de seis escolas  

A Escola do Legislativo encerrou a 
edição de 2024 da Oficina Jovens 
Empreendedores com a impressio-
nante participação de 445 estudan-
tes. Esse número representa mais 
do que o dobro de participantes do 
ano anterior, quando 200 alunos 
estiveram envolvidos na atividade 
promovida pela Câmara de Arujá. 
Além do expressivo aumento no 
número de interessados, as ofici-
nas contaram com uma novidade: 
a organização da rodada de negó-
cios adaptada. Nelas, os jovens eram 
convidados a pensar sobre o planeja-
mento estratégico da carreira e como 
apresentar seus objetivos aos colegas 
em apenas um minuto. A ideia era 
simular um pitch – ferramenta uti-
lizada no mundo empresarial para 

falar sobre um negócio para inves-
tidores (Fonte: site Anjos do Brasil). 
A oficina também oferece uma 
abordagem conceitual sobre o 
que é empreendedorismo, além de 
destacar as habilidades mais valo-
rizadas no mercado de trabalho. O 
conteúdo é ministrado pelo Sebrae, 
que mantém uma parceria com a 
Escola do Legislativo desde 2023. 
Seis escolas participaram das Ofi-
cinas Jovens Empreendedores de 
2024. Duas são estreantes: a EE 
Edir Paulino de Albuquerque e 
a EE Maria Isabel Neves Bastos. 
As demais – ETEC Arujá, Ana 
Maria de Carvalho Pereira, Ma-
riano Barbosa de Souza e Renê 
de Oliveira Barbosa – já estive-
ram na atividade no ano passado. 


